

(PODCASTS, 01/06/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 01/06/2016.



SINOPSIS

Hoy “el arte como forma de comunicación de espiritualidad y valores”, ocupará buena parte de nuestro programa en dos de las tres noticias que tenemos para ofrecerles. De modo particular el arte gráfico y audiovisual. También les contaremos de un importante Curso de Formación para capellanes evangélicos. Todo eso aquí, hoy, en Actualidad Evangélica.

LES CONTAMOS LA HISTORIA SINGULAR DE SETH VAÑÓ, UN GRAFITTERO QUE SIRVE A DIOS, ESPRAY EN MANO...

Seth Vañó huía del colegio, fumaba porros y ensuciaba las paredes con grafitis ilegales a modo de rebeldía, como los negros del Bronx lo hacían sobre los trenes de Manhattan.



A finales de los 80, en los barrios más desfavorecidos de la ciudad, el alicantino Seth Vañó (conocido como Dolar) escuchaba rap y se divertía con el brake-dance mientras buscaba con el grafiti su identidad perdida en un mundo que ni comprendía ni quería.

Con el tiempo, tendría una experiencia espiritual... un encuentro con Dios que cambiaría su vida. Hoy es pastor evangélico y continúa haciendo grafitis, pero con otra temática y finalidad muy diferentes.

Hace unos días, un periódico local daba a conocer su extraordinaria historia. Y hoy nuestro compañero **Mateus Rodrigues** nos la ofrece a nosotros, a través de una entrevista exclusiva al “pastor grafittero”.

EL CEM CONVOCA A PASTORES A UNA REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE EL SERVICIO DE CAPELLANÍA EN PRISIONES



PHOS
FESTIVAL
2016

GANADOR 1ER PREMIO Y DEL PÚBLICO

BUSCADLO MIENTRAS PUEDE SER HALLADO

Vídeo por: DAVID PARRA

2º CLASIFICADO
LIBERACIÓN



Vídeo por: DAVID RODRÍGUEZ

3º CLASIFICADO
DEJA QUE DIOS TE HABLE



Vídeo por: ALBERTO MONTEAGUDO

MENCIÓN ESPECIAL DEL JURY
LO QUE MENOS ME PE



Vídeo por: ANDRÉS VAQUERO